

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 14 ПСИХОЛОГИЯ

Издательство Московского университета

MOSCOW UNIVERSITY PSYCHOLOGY BULLETIN

№ 2 • 2018 • АПРЕЛЬ–ИЮНЬ

Выходит с 1977 г. один раз в три месяца

Published since 1977 once in three months

СОДЕРЖАНИЕ

Обзорно-аналитические исследования

- Шайгерова Л.А., Шилко Р.С., Зинченко Ю.П., Долгих А.Г., Ваханцева О.В. Культурная детерминация психического здоровья и психологического благополучия: методологические вопросы 3
- Салмина Н.Г., Звонова Е.В. Развитие символической функции в концепции диалога культур 24

Психология — практика

- Погожина И.Н., Симонян М.С., Агасарян М.Б. Проблема сопровождения индивидуальных траекторий обучения в эпоху цифрового детства 40
- Федунина Н.Ю., Грушко А.И., Ковалева А.В., Банников Г.С. Случай консультирования по поводу спортивной травмы на основе метода Пьера Жана. 56

Эмпирические исследования

- Карапетян Л.В., Глотова Г.А. Исследование параметров эмоционально-личностного благополучия российских студентов 76
- Долгих А.Г., Захарова Е.И. Содержание и степень гармоничности представлений о материнстве и отцовстве в юношеском возрасте 89

Методика

- Рассказова Е.И. Апробация русскоязычной версии шкалы отказа и смены цели 100

Юбилеи

- К 70-летию Ирины Георгиевны Кокуриной 118

CONTENTS

Review, analytical studies

- Shaigerova L.A., Shilko R.S., Zinchenko Yu.P., Dolgikh A.G., Vakhantseva O.V.* Cultural determination of mental health and psychological well-being: methodological issues 3
- Salmina N.G., Zvonova E.V.* Development of symbolic function in the concept of dialogue of cultures 24

Psychology to practice

- Pogozhina I.N., Simonyan M.S., Agasaryan M.B.* The problem of accompanying individual trajectories of education in the epoch of digital childhood 40
- Fedunina N.Yu., Grushko A.I., Kovaleva A.V., Bannikov G.S.* Case-study of psychological counseling of sport trauma based on Pierre Janet therapeutic method 56

Empirical studies

- Karapetyan L.V., Glotova G.A.* Research of parameters of emotional and personal well-being of the Russian students 76
- Dolgikh A.G., Zakharova E.I.* The content and degree of harmony of ideas about motherhood and fatherhood in youth 89

Methods

- Rasskazova E.I.* Validation of the Russian version of the Goal Disengagement and Reengagement Scale 100

Anniversaries

- To the 70th anniversary of Irina Georgievna Kokurina 118